

Pour affichage immédiat

Terrebonne, le 3 septembre 2021

Communiqué

L'Internet sans fil (Wi-Fi) au CH Heather

Bonne nouvelle!

Nous sommes très heureux de vous annoncer que le ministère de la Santé et des Services sociaux a accepté de financer l'amélioration du réseau Wi-Fi au CH Heather pour qu'il soit accessible partout dans l'établissement.

Nous entreprenons donc immédiatement les démarches pour commander les pièces et préparer l'installation.

Nous prévoyons que tout sera fonctionnel au début de 2022.

C'est une excellente nouvelle pour tous les employés, les résidents et les personnes qui fréquentent le CH Heather.

La directrice régionale exploitation,



Vanessa Arthur